

CCMC2020 「ACSM116 賞」「FUTURA 賞」「MOTUS 賞」発表

CCMC2020 公募入選作品コンサートは 2020 年 3 月 8 日にアンスティチュ・フランセ東京エスパス・イマージュで開催される予定でしたが、コロナウィルスの影響で中止となりました。これに伴い、今回は ACSM116 運営委員会の了承を得て、特例的に CD 審査のみで受賞作品が選ばれました。

【ACSM116 賞】 審査委員長水野みか子氏授与
Massimo Vito Avantaggiato さん作曲 「A NAZAIRE」

【FUTURA 賞】 ドニ・デュフル氏授与
阿部睦美さん作曲 「ある夏の日録」

【MOTUS 賞】 ヴァンサン・ロブフ氏授与
田代啓希さん作曲 「Sai no Niwa」

Lauréats du CCMC2020/The CCMC2020 Winners

Le concert CCMC2020 devait avoir lieu le 8 mars 2020 dans l'Espace-Images de l'Institut Français à Tokyo. Malheureusement, il a été annulé à cause du COVID-19 (Coronavirus). Exceptionnellement et avec l'accord des membres de l'Association, il a été décidé de sélectionner les Prix à partir des CD :

Le Prix ACSM116, décerné par le président de jury Mikako MIZUNO, est attribué à Massimo Vito AVANTAGGIATO pour “A NAZAIRE”

Le Prix FUTURA, décerné par Denis DUFOUR, est attribué à ABE Mutsumi pour “Aru Natsu no Nichiroku (Journal d'un jour d'été)”

Le Prix MOTUS, décerné par Vincent LAUBEUF, est attribué à TASHIRO Hiroki pour “Sai no Niwa”

The concert CCMC2020 scheduled on March 8, 2020, has been unfortunately canceled due to COVID-19 (Coronavirus). Exceptionally the prizes have been chosen with the agreement of members of ACSM116 Association by CD listening:

The Prize ACSM116, awarded by the president of jury Mikako MIZUNO, is attributed to Massimo Vito AVANTAGGIATO for “A NAZAIRE”

The Prize FUTURA, awarded by Denis DUFOUR, is attributed to ABE Mutsumi for “Aru Natsu no Nichiroku (Journal of a summer day)”

The Prize MOTUS, awarded by Vincent LAUBEUF, is attributed to TASHIRO Hiroki for “Sai no Niwa”